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		Abstract

		German Abstract: Nach einer kurzen Einführung zum rechtlichen Rahmen der Finanzierung der Europäischen Union, geht der Aufsatz vertieft der Frage nach den rechtlichen Grenzen einer EU-Steuer nach. Dabei werden sowohl Grenzen nach EU-Recht als auch nach deutschem Verfassungsrecht analysiert. Der Autor unterscheidet zwischen Rechtssetzungskompetenzen und Ertragskompetenzen. Nach der Analyse verschiedener möglicher Kompetenznormen, kommt der Autor zu dem Schluss, dass die EU Verträge zwar einige Rechtssetzungskompetenzen vorsehen, diese aber nicht automatisch auch eine Ertragskompetenz beinhalten. Stattdessen, muss eine solche Kompetenz durch den Eigenmittelbeschluss übertragen werden. Weiterhin werden rechtliche Grenzen durch das Grundgesetz analysiert und die Rechtsprechung des Bundesverfassungsgerichts dazu ausgewertet. Im Ergebnis argumentiert der Autor, dass die meisten verfassungsrechtlichen Hürden überwunden werden können, wenn bestimmte Bedingungen erfüllt werden.  

English Abstract: After a brief introduction of the rules on financing the European Union and different kinds of proposed and existing 'EU-taxes' the paper analyses legal restraints to such taxes by both European Union law and German constitutional law. The author distinguishes between the legislative competence to set taxes (Rechtssetzungskompetenz) and the competence to collect the revenues of such a tax (Ertragskompetenz). Analysing diverse 'competence' norms the paper shows that while the treaty provides the EU with some legislative competences this does not mean that the competence to collect the revenues automatically follows. Instead such a competence needs to be explicitely given through the 'own resources decision' (Eigenmittelbeschluss). The paper further analyses legal restraints by German constitutional law and the jurisprudence of the German constitutional court, arguing that legal obstacles could be overcome if certain conditions are fulfilled. 
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